R A CATA INA ES. HOY CUESTION

El campo y las medidas del Gobierno

pondrá en condiciones de se los riñones—los yeros, alofender, Sahen los campesinos y obreros agricolas, al entusiasmarse con su incorporación para defender sus tierras u su libertad, que el campo se restente por los brazos que lo dejan, pero ven la solución—ellos que concen bien las labores que realiean—, consistente en colocar olros en su puesto, en diferencia sea ventujosa para la causa.

Se trata de nuestras magnificas y abnegadas mujeres, que sintiéndolo, saben despedir a sus maridos e hijos dándoles ánimo y prometiéndoles que la casa saldrá adelante, pues pondrán cuanto esté de su parte, Mujeres del campo que en su mayoría no se incorporan ahora a la producción, pues das épocas del año, y el resto no, porque los mismos hombres estaban parados por el egoismo de los terralenientes que no daban una peonada en las viñas, olivares, etc., saliendo del paso con lo indispensable para embolsarse mayores can!idades,

teca Digital de Albacete «Tomás Navarro Tomás»

Les hombres stiles, en llanuras manchegas, en jordisposición de coger las ar-nadas de doce y catorce homas, lo hacen con la gran ras (hasia con iuna), seganilusión de saber que la mo- do a la par de los hombres, eilisación decretada, al pre in cluso embarazadas o parar enormes reservas, ta. amamantando el hijo de pocilita la resistencia y el ata- cos meses? ¿Quien no las ha que al invasor, ayudando a visto arranea—desollándo-Catalulia, que, también, se se las manos y tronchando-(Pesa a la págia» siguiente)



III cñA

(Cuarta época)

Núm. 386

Domingo, 15 de enero de 1939

Hasta aplastar definitivamente y arrojar del suelo de nuestra patria a los invasores exfranjeros

UN COMUNICADO DEL BURO POLITICO DEL PARTIDO CONUNST

E' Baré Politileo del Partido Co que se han tomado. muniste, a la vista de les traps-

BARCELONA, 14.—El Buró Po i ro, comocuetrado de la justeza de ja las cobardias y vacilaciones de lítico del Comité Central del Par la política de resistencia, de ayu-los gobiernos democráticos que mayor número, para que la tido Comunista de España, ha he | da al Gobierro de auton nacional, asisten impasibles al crimen de che público el signiente comuni- colaborar a la realización, lo más la invasión y de la devastación de rápida posible, de las medidas nuestro país mientras que, un ao-

> cendentales acuerdos tomados úl- blo es la contestación que España do a toda Europa de la cutástrotimamente po- el Gobierno de la dá a los lavasores fascistes als. le que la amenaza. La Moviliza Renábilea decretando la moviliza- manes e Italianes que intentan ción general quiere decir que Es ción general, williar y económica apoderarse de nuestro país para Paña no será esclavizada y que en todo el país, exprese en adhe- atilizario como base de partida España no dejará destruir su in-·los total y entaciasta a esta de staque a los demás pueblos li- dependencia y su libertad.

lo acto de energia de su parte, La movilización de todo el pue- basterie para ponerie fin, salvan-

justa y enérgice decisión y acuer-bres de Europa y, en primer lu- El Partido Comunista tiene la de poner en tensión todas las gar, contra el pueblo francés. La firme convinción de que las mefuerzas y resortes que estáz en movilización general es, at mismo didas del Gobieras, postendo en su poder para que el pueblo este- tiempo, la contestación de España pie de resistencia y de guerra a todo el país, aseguran que no solamente serán contenidos los avances de los lavasures en Cataluña sino que se podrá, rápidamente, restablecer por entero la situación militar.

El catasiaume con que el pueblo ba acogido esta noticia a istandose con discipilna en el Ejército tudos los hombres válidos y eculides; in fiebre de lucha y la volantad indomable de resistencia Parte de Guerra del dia 14 | cos servicios de emetralismiento a que livga hasta el áltimo ciudada. no de España, la unanimidad con que han respondide al llamamien-

· (Pasa a la paginu siguiente)

Por nuestro impulso

mayor polumen.

Visible es la larensifica cion que

ha experimentado, de algunos messs a esta parte, la ayeée & España. De todos los paises recibimos no solo expresions mucsiras de pipa simpotta, stao esjacreos tangibles, temesus de Diverse q medicamentos con promesos de que esta compoña de anxilio a naestro heroico purbio zo se detendrá aki, simo saguira, adquiriento cade die

Ante las aguas de que se hace objeto a España es preciso que constaniemente nos defengamos a analisar les canses que le han impulsado, los fectores que la desarrollen. Y el haceric es includible contestarse que ello se debe sa primer lugar a suesira resistencie. La restatencia de Levazie y del Abin es el motor que ka alentado a todas las masas demociátions y que les ha presido le decisión de intensificar la uyuda. St. Por chi, en amplias sonas extranjeras, conce amigas de nuestro pais, al aciento de puestra resistancia es el factor indispersable pura que todos se stentan esperansados y estimulados a combutir al fascismo syndango a España.

Ahora, en los combates de Calulaha. Espoña, al resistir de aueso, kard que este ayana a España se muitiplique por mil. Y por mas por mucho mas, con accionas cumo ta da Exis

lo estatan ya en determina- 405 501dAdo5 ESDAÑOLES SUneroismo defensa de Catalnña

Nuestra aviación diezma una concentración pando sus puestos majeres e laváde caballeria enemiga

EJERCITO DE TIERRA

FRENTE DE CATALUNA.-Es ¿Quien no ha visto en 3/ la zona de Agramant las fuerzas al verano estas españolas dig- servicio de la invesión has persisti. Italizas y fuerzas españolas a su nas de Patria tan grande, do, derente tode la jornede, en sus que ayudan a forjar libre y neus herolenments defendides por prospera, sur co adelante, los soldsdos espeñoles. El enemigo consigniendo avenzar en línea en con los pantalones bien ha sido en el giormente contenido y sufre extraordinario aúmero de bapuestos, la cintura deblada jas, muchas de elles censedas por damente en la zona de Vails. bajo un sol de plomo, en las questra aviación en varios magnific

baja altura, uno de allos esatra una cuacentrecion de cultrileria que diez mada, se dispersó en desorden.

En el sector sur, les divisiones servicio prosignie on su violente secióa, protegidas por la aviación y tanques y artilleria de les invascres, les zones de Sarresi y Pla de Cabra, lu hándose también encumiras

La aviación republicana acino asi mismo con gran eficacia en este acctor, atacando concentraciones y saravanas de camiones con facrzas.

En los demás frentes ala noticias de interés.

AVIACION

En la fornada de boy los sparates de la invasión bombarcearch Barcalona, Valencia y Denis, caos ado avert-s en el mercente británico Stanwells y victimas entre la población civil.

El Gobierno podrá utilizar a totos ciudadanes de ambos sexos de 17 a 55 años

BARCELONA, 14.-La «Gece | todas las empresas de ladastrias y tas publica, cuire otras, las siguien- trabajos que desesvuelvas su actites disposiciones: Defense, - Decre- | vidad dentro del territorio lesi y que lo facultando al Gobierno para em- tenga freleción, directa o indirecta, plear a todos los sindadanos de am- con los trabajos dedicados a guebos sexos comprendidos entre los rra, con el fransporte y el aprovisto. 17 a 55 años de edad, ambos inclu- namiento, tanto en les frentes cosive, en cualquier génere de trabajo mo sa la retaguardia. y arrvicio en beneficie de la defens ss mecloasi.

Oiro, facultando al Misistro de Defense Nacional, para miliferizas

Redacción y Administración. Carcelén, 4

Oire, ordenando la movilización de los fracritos de mariaeria corresponéientes al reamplazo de 1921 v el de aquellos inscritos que perteneclendo al reempiazo de 1941 cum plan los 18 años en el transcurso del primer trimeatre de 1938.-Febre

COMUNISTAS METALURGICOS

ACUDID, SIN FALTA NI EXCUSA PARA ELLO, A LA REU-NION DE PRACCION QUE SE CELEBRARA HOY DOMINGO A LAS TRES DE LA TARDE EN EL JUMILE LUCAL, BUENA **VENTURA DURRUTI 9**

POR LA GRAN IMPORTANCIA DE LOS ASUNTOS QUE SE VANA TRATAR SE PRECISA LA ASISTENCIA DE TODO LOS MILITANTES COMUNISTAS.

El Comité de Fracción

BARCELONA, 14.—Se ha calebrado una renatos conjunta de la Ejecutiva de la U. G. T. y el Comité Nemonal de la C. N. T. Et obje to fundamental fué el exemen es la actual situación y adopter medidas comunes a realizar por los aladicatos de ambas centrales. Se acordo celebrar un miria radiado en el que interveneran Marianu R. Vazquez y RodriguezVega. - Febus.



BARCELONA, 13.—Conjuntamente se han remide los Frentes de Cateinde y si resto de Espeda. Després de cambiar impresiones a eres de las medidas adoptaras por el Gobierno coincidieros and nimemente es la decisión de secundarias con todo estustarmo a fin de que su samplimiento rápido y exércico las haga tan efecces como mandan les circunstancias.-Petas.

LA AYUDA DE ALBACETE PARA LA VICTORIA

El Gobernador Civil, señor Vega de la Iglesia, habla por radio a toda la provincia

planteado por el Frente Pepuiar en sete son la colaboración de organisolaboración cen el Gebernador CI- 2 sciones y autoridades ha trazado en vii y con los organismos de compe- plan de ayada a Madrid que ademán tencia tecnica sgraria, anoche por viene a rasolver en nuestro campo, la Emisora de la tadio local, el Sr. el grave problema de la faita de Vega do la Iglesia, Gebernader de brazas que le preparen pera su máxila provincia, se dirigió por radio a ma producción. los campesinos principalmente y a todos los sectores astifusciates de Albacete.

Hizo una afortunade presentación, clara y jasta, y como miembro de la Contain de Propagania, nuestro querido colega director de Defen: sor de Albacete», Antonio Garcia

El Sr. Vega de la Iglesia hizo ana exposición breve de la situación actual y de los trabajos que de ella se der ban para todos les españoles; entre ellas la solldaridad tacla las poblaciones que mas directamente sufren los rigores de la guerra y que principalmente se lo merecen per su

Un comunicado del Buró Político del Partido Comunista

(Viene de la pagina anterior) to del Gebierno todas las organi raciones populares, son la mejor garant'a de esto.

Es deber de todas auestras organizaciones, de tedos los comu nista esforzarsa en el urgente cumplimiento de las órdenes del Gobierno para que este vez fortalecida su acción, dispuniendo rápidamente de todes los medios que precise.

CADA COMUNISTA DEBE TRABAJAR INFATIGABLE:

Pur la incorporación de las quintas monitzados. Por la jor mación de batallones polunta-

Por la revisión de los insustitaibles en la tudustrius de gue-

Por la incursoración de la mujer a la producción, y a los pues tos de dirección de las crzanisa del pols.

Por la vigilancia en la seta guerdia.

Pur todo lo que eignifique ayu dar, eficuz y rápiaumenie, a la otra del Gobierno.

Al mismo tiempo, es debei nuestro, intensificar al maz mo, junto a las demás organizaciones el trabajo político en la agrición y en la propagar da para que el entasiasmo y la voluntad de lucha det pueblo sean cude dia más grandes.

El Buro Político del Partido Ca munista, tiene la seguridad de one todos los particos y organizacio. nes responderán con igual entu siasmo, que todos naides, sas es querzis a la gron tarea de avadar al Gobierno a auperat las dificultades que puede presentar la mo vilización general, bas de apor-

isiciando el excelente frabaio, calleda abacgación. Por eso Alba-

También el señor Gobernador tuvo scertadas frases de exaltación y defensa de la unided del pueblo, de is obsdiencie al Gobierno y acatamiento absoluto e inmediato de sus actuales disposiciones en bien de la ranstencia y de la victoria.

Terminó el señor Vega de la Iglesia recomendando actividad, discipilne y selidaridad mátuz y con vives a España, y a la Republica.

Resoluciones de la II Conferencia Local

Movilizer a todo el Partido en el trabajo de preparación de la Conferencia Provin cial que ha de celebrarse prò zimamente, discuttando sm pliamente los pretiemes más vitales de Albacete y estas resoluciones de unestra II Confarencia Local.

Ampliar la democracia de nuestro Partido, invitando a nue tras reuniches a los simpatizantes y a todos ios obreror honredos, ya que naestra política no tiene ohe fin que la defensa de les intereses de les trabajed res y 1 fortelecimiento del Frente Popular, opedeciendo, firmamente, todo cuanto disponga ruestro Cobierno de Unión Nacional,

El campo y las medidas del Gobierno

(Viene de la página anterior)

mortas, garbansos, etc.? ¿Quien no las ha visto cogiendo aceituna en las madrugadas de enero, cuando no se siente el frío en las manos porque la escarcha y la helada las dejan insensibles? Y estos esquerzos ¿por qué? Por jornales miseros de 10, 12, 14 reales. Pero, 200 qué las campesinas de Villa de don Fadrique, la tractorisla Rosalía Mora, las obreras de la industria de guerra de «El Baluarie» u otros ejemplos en nuestra provincia y en olras que suman millares, son de distinta composición, estructura y sentimientos que el resto de las mujeres españolas? No. Luego, entonces, la mujer cioses y en todas las actividades puede hacer frents a todas penda, aunque tenemos que las faenas del campo y vens cerlas. Además, moral an-

CAMARADA:

¿QUIERES ALIMENTAR TU **ESPIRITU?** VISITA LA DISTRIBUIDO RA JUVENIL CALLE 25 DE JULIO, NUMERO 11. TELE FONO NUMERO 269.

ar ados ses recursos humenos y materiales para organizor la resistencia victoriusa, para apies tar defiaitivamente y, arrolar del suelo de nuestra patria a los invasores extranjeros.

EL BURG POLITICO DEL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA

tifascista no le falta.

Brazos hay no sólo en la provincia sino en otras. Si falta más se traen-ya que, actualments, todos son, pocos-.En Madrid mismo hay familias. hombres y mujeres, conocedores de las faenas y dispuectos a realizarlas. Nos acordamos de la capital heroica porque, al mismo tiempo, la descongestionartamos favoreciéndola para su mejor desenvolvimiento militar, sobre todo en estos días.

Cumplamos con las disposiciones del Gobierno poniendo en pié todos los recursos, que son muchos, sin desmayar ni pararnos en argumentos vanos. Existe una moral exceente, esturacerla más intensa, más hon la si cabe. I a palabra se la concedemos a las organizaciones antifascistas. El DECRETOS Frente Popular provincial que acordó hacerla cuando las circunstancias lo aconsejaran nosotros le insisttmos: LA SITUACION AC-TUAL ES, POR TODO ES- a todos los ofisiales, saboficiales, TO, MAS QUE SUFICIEN-TE PARA REA! IZAR UNA CAMPAÑA DE ESCLARE-CIMIENTO POLITICO EN tiles remporales (capitalo XX) in-ALDE 4S DE ALBACETE: AHORA O NUNCA, ES EL DILEMA.

Conferencia Naciona

LA LINIDAD DE NUESTRO E JERCITO

Nuestre heroico Ejército Populer, remonta estos 30 meses de guerra, superéndose cada dia en abnegación, espiritu combativo y copacidad técnica. Descendiente de les virjas y glorioses milicias que tan brillante pape! han desempeñado en los primeros ti-mpos de anestra luchs; han heredado de ellas su magnifico entusiasmo, su herolamo sin limite, su voluntad inquebrant ble de luchar y vencer.

El Ejército de vuestra Patria simboliza la unión sagrada de tades las fu rass nocloneles en el fa-go de la resistencia y del ataque pot el gran ideal común que moviliza a todos los espeñoles, el ideal que en las trincheras sella su ruts y se desilno: el ideal de la República Demscrética del Frente Popular, unica garantia de la ladependencia de España.

La faerza creciente de mestro Elército, somo la de nuestro pala en luche, ha sido siempre, y lo es Cada die mas, su rebaste unidad. La unidad necional y la unidad de las araias es el a creto principal del Poder de un pueblo que defiende sus sentimientos y sus convicciones más vitales.

Desde el 18 de julio de 1936 hemos resilzado progresos enormes en este terreno. De las alliclas le sque les tiempos al Ejército de hoy, media un ablano, pero hay que reconocer que no se ha hecho todo lo nacesario, todo to postble.

La anidad del Elército Popular es condición indispensable de su

Farmacias de quardia

Hoy domingo:

Durante el dia, S. R. I.

Avenida 25 de Jako 5. Durante la noche

3llvestre Martinez Villens, 5.

Durante la acche:

Maffana lunes: Materredona

Meyer, 18

eficacia. Quiaz contra ella trebajai trabaja coatra suestra Victoria. Por ello, un- atención especial debe dedicarse por tudos los entitascistas y sus organizaciones. y muy especialmente por socialistas y comunistas, a reforzer la unidad del Ejércits, eliminando con energia todo irtento de servir a una tendencia o perseguir a otra. Ver en los hombres, soldados, jefes o comiserios, únicamente so caparidad, an herolane, su fide I ad a la República:

Este unión vigorose de nuestro Ejército en toran al G. bierno y al régimer legitime, hace des troliar cada dia mas sus challesdes potenciales, situeries en condicionez, no solo ae cerrar el paso a las embestidas extranjeras, sino de arremeirr mas tarde contre todos aquellos y expulsarles o exterminaries ex el suclo augrado de nuestro país.

Es condición lacispensable, factor decisivo, el conseguir ouz en las filas del Ejército existe la uni. dad, la colaburación y solidaridad. más estrecha entre todos sus come ponentes, entre todas sus unidades y entre todes aus armas, tanto en el combate como en la relaciones diarias en las triacheras o

en le reisgurrain. Naestras fi as armadas las fetegrea millares de cap floies rept blicanos, socialistes, comunistes sur quistas, nacionalistes, catélices y liberales; formarde la gran muralla de fusiles de nuestra P. tria. B jo el desominador con la de aplatter al lavasor y a su laceyo Franco, do salvagosrdar la Independencia y la República, to dos los hombres y tudos los hijes de España y Calaluña, se sleuten lérreamente anidos en auestras smas, y semejante vinculo de harmandaz, les hace firmes y heroicoa en la lucha, defendiendo celcoments el auslo de rodos elles contra los extrarjeros que le amenazan, salvando las corgalas tas, las relvindiceciones y los orizontes que la existencia de Espala y de su régimen democrático les ofrece com porvenir a todos. Salvador de Agustini

PARA EFECTUAR CVL ZAGIO

BARCELONA, 14.-Por decre prime de promoga de cade clate, a 1921, 20 y 19, comprendiendo entes brigadas, sargentos, cabos y soldados pertenecie: tes a los mismos, bien e» del cupo de fliss, dei de lastruc ción, de servicio suxiliares, inai to; los de complemento y beneficies mes.-Febre.

te fecha de ayer se dispone la movi | Conzando a los considerados intilles lización total de las reempiazos de totales con objeto de sei sometidos a nuava revisión en los em nent

Los mavilizados se incorporarán a los C. R. I. M. mas prézimos a su residencia acigal, lievande cons'go ments, esizaco, pero, y cubierto, todo e lo en buen uso.

Los cladedenos perteneclestes el teemplaze de 1921 efectaures en TODOS LOS PUEBLOS Y cluso los que, por préfugos u otres presentación los, dies 17 y 18 del cassas, habieren distrutado de los corriente. Los de 1920, el 21 y 22 beneficios del capitalo XVII de del actual. Los correspondientes al vigente regismento de reciutamien. 19.9, los dias 25 y 26 del presente